

今年は **巳** 年



今年の干支は巳です。十二支の中で巳は6番目に数えられます。

「巳」(み、し) という字は、胎児の形を表した象形文字で、蛇が冬眠から覚めて地上にはい出す姿を表しているともいわれ、「起こる、始まる、定まる」などの意味があります。こうした意味から、巳年はこれまで努力してきたことが実を結びはじめる年や、蛇は脱皮をすることから、新たな挑戦や変化に前向きになる年ともいわれています。

夢のプロ野球選手

塩沢小学校 5年

阿部越人さん



僕の将来の夢は、プロ野球選手になることです。理由は、小さいころに読売ジャイアンツの坂本勇人選手に憧れたからです。僕は、坂本勇人選手みたいなカッコいいプロ野球選手になりたいと決意しました。今、塩沢ヤンチャーズという野球チームに入っています。練習では、ピッチング練習や守備練習、バッティング練習を頑張っています。ピッチングでは、ス

トライクゾーンにきちんと投げられる意識をしています。守備では、ボールをとる時によそ見をしないように気をつけています。バッティングでは、速い球を打つために家で素振りを毎日百スイングしています。時には上手いかななくて落ちこんだり、試合で負けて悔しくて涙が出たり、つかれていて練習を休みたくなったりする日もあります。けれど、試合に勝った時やヒットを打てた時はとてもうれし、やっぱり野球が大好きだと感じます。だから、これからも自分に負けず、自分を信じて日々努力していきたいです。簡単に叶う夢ではないけれど、憧れの人に近づけるように一つ一つの練習を大切にして、絶対に夢を叶えてみせます。

ぼくの将来の夢

中之島小学校 6年

小林奏斗さん



ぼくの将来の夢は、漫画家になることです。理由は、お母さんから教えてもらって読んだ漫画がとてもおもしろくて、いつか自分もこのような漫画を描きたいと思ったからです。夢である漫画家になるために、これから三つのことに力を入れていきたいと思っています。

一つ目は、想像力をきたえることです。物語をつくるためには、想像力がとても大切だと考えます。その

ために、いろいろな作品を読み、想像力を高めていきたいと思っています。二つ目は、絵を上手に描くことです。漫画は、文字だけでなく絵が大切です。描きたいことや考えたことを絵で表せるように、日々いろいろな絵を描いて練習していきたいと思っています。三つ目は、文章を書くことです。ぼくは、漢字を書くことや作文などの長い文を書くことが苦手です。これからは、授業で正しく漢字を使ったり、振り返りや感想をしっかり書いたりして、文章を書く力をきたえていきたいと思っています。将来、ぼくが漫画家になったら、読んだ人が「面白い！」と感動するような漫画を描きたいと思っています。そして、ぼくの描いた漫画がアニメ化し、有名な作品になったらうれしいです。